

令和5年9月29日(金)

大和田小だより



学校HPQRコード



連日猛暑日だった今年の夏ですが、朝晩はだいぶ涼しくなって、ようやく秋めいてきました。2学期が始まって1ヶ月経ちますが、子どもたちは元気に活動し、頑張っています。欠席0の日も34日を超えました。さて、10月は何をするにもいい季節です。自然の美しさにふれたり、いろいろな催し物に出かけたりして、いろいろな体験をすることは子どもたちの成長に大切なことだと思います。また、夜の長い季節になってきます。しっかりと家庭学習や取り組み、学習したことを身に付けさせていきたいと思えます。まだまだ、コロナウィルス感染症やインフルエンザが流行っていますが、今後も、大和田小学校の子どもたちの安全・安心の確保に向け、対策に万全を期してまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学校長 横関 正俊



学校行事予定



| 日曜日 | 月曜日 | 火曜日 | 水曜日 | 木曜日 | 金曜日 | 土曜日 |
|-----|---|---|---|--|--|-----|
| 1 | 2 第132回 創立記念日 (学校閉庁日) | 3 一斉下校14:40  | 4  | 5 5年生宿泊学 習(さしま少 年自然の家) 1日目 ロング昼休み | 6 5年生宿泊学 習(さしま少 年自然の家) 2日目 漢字力テスト | 7 |
| 8 | 9 スポーツの日 | 10 クラブ活動 5年漢字力テスト | 11 | 12 ロング:ボラ ンティア | 13 3・4年生遠足 (筑波山) | 14 |
| 15 | 16 生活調べ 一斉下校14:40 | 17 6年生修学旅 行(鎌倉・箱 根)1日目 | 18 6年生修学旅 行(鎌倉・箱 根)2日目 スクールカウ ンセラー来校 | 19 ロング昼休み | 20 計算力テスト 一斉下校14:40 1年生家庭教 育学級 | 21 |
| 22 | 23 生活調べ 5・6年がん教育 一斉下校14:40 メディアコン トロール週間 | 24 一斉下校14:40 | 25  | 26 文化芸術体験 (音楽鑑賞) | 27 一斉下校14:40 | 28 |
| 29 | 30 生活調べ 一斉下校14:40 | 31 一斉下校14:40  | | | | |

【11月の主な行事予定】※予定ですので変更になる場合があります。

| | | | |
|--------|-----------|--------|---------------|
| 1日(水) | いばらき教育の日 | 13日(日) | 県民の日(学校閉庁日) |
| 3日(金) | 文化の日 | 14日(火) | クラブ活動 |
| 7日(火) | さわやかマナー週間 | 16日(木) | 3年生校外学習(消防署) |
| 8日(水) | 1・2年生校外学習 | 23日(木) | 勤労感謝の日 |
| 10日(金) | 漢字力テスト | 24日(金) | 計算力テスト |
| | | 30日(木) | 学校公開日 学校保健委員会 |

お知らせ・お願い

※ 子供たちの日々の様子や学校からの連絡等については、ホームページに掲載してありますので、ぜひご覧ください。

1 資源回収について(お知らせ)

9月2日(土)に資源回収を実施させていただきました。新聞や段ボールなどを出してくださった方、運んでくださった方、学校で作業してくださったPTA本部役員の皆様、ありがとうございました。児童の教育のために活用させていただきます。

2 大和田イーグルキッズ応援団(お願い)

9月の学校だよりと一緒に配付させていただいた「大和田イーグルキッズ応援団」のご案内、ご覧いただけたでしょうか?これからはさらに、学校と保護者、地域が一体となって子ども達を育てていくことが求められていきます。日本の、茨城県の、古河市の、大和田の未来を担う子ども達を皆さんのお力をお借りしながら一緒に育てていきたいと考えます。できるときに、できるところから無理のない範囲でかまいません。登下校の見守り、除草作業、落ち葉掃き、昔遊び等の児童とのふれあい、ミシン等学習の補助等ご協力よろしくお願いたします。ご不明な点は、大和田小学校教頭 永瀬までお問い合わせください。(☎0280-76-0040)

9月の大和田小学校

【 始業式 】



9月1日から2学期が始まりました。暑さのため、オンラインで行い、教室から。友達の発表や校長先生のお話を聴きました。全員が元気にそろって2学期を迎えられたことが何より嬉しいことでした。2学期も自分の目標に向かってがんばりましょう。

【 避難訓練 】



9月11日、火災を想定した避難訓練を行いました。非常階段から素早く静かに避難することができました。救助袋で3階から避難する訓練も6年生が行いました。いざというときのための訓練、大切ですね。

【 ボランティア活動 】



9月14日、ロング昼休みを利用して、ボランティア活動を行いました。暑い日でしたが、子ども達は一生懸命草を取ったり、落ち葉を掃いたり、草を運んだりしました。自分たちの学校を自分たちできれいにすることができました。

【 訪問指導 授業公開 】



9月15日、県西教育事務所の先生方が訪問指導に来ていただきました。どの学級も、落ち着いて意欲的に学習に取り組む様子にお褒めの言葉をいただきました。これからも主体的にがんばっていきましょう。

【 1・2年生 遠足 東武動物公園 】



9月20日、1・2年生が東武動物公園に遠足に行きました。1・2年生混合のグループで動物を見て回ったり、みんなでオットセイのショーを見たりしました。実際に動物を触る体験もしました。暑い日でしたが、「楽しかった」と元気に帰ってきた子ども達でした。お弁当の準備や暑さ対策、お迎えなど、大変お世話になりました。心に残る思い出ができました。

